



Pressemitteilung

## **Bio-Gemüseanbau für die Solidargemeinschaft – im großen und kleinen Stil Filmabend zur Solidarischen Landwirtschaft weckt großes Interesse**

**Günztal, 11.04.2024** Ende März folgten rund 180 Interessierte der Einladung der Öko-Modellregion Günztal gemeinsam mit der Solidarischen Landwirtschaft Schafroth-Hof aus Markt Rettenbach und der Dampfsäg in Sontheim zum Filmabend mit anschließendem Gespräch über Solidarische Landwirtschaft (Solawi). Zu sehen gab es den Film „Das Kombinat – Kann Wirtschaft auch solidarisch?“. Der Dokumentarfilm begleitet das Münchner Kartoffelkombinat über einen Zeitraum von 9 Jahren auf seinem bewegenden Weg von der idealistischen Idee zur größten Solidarischen Landwirtschaft in Deutschland.

Im anschließenden Gespräch mit Mitgliedern und dem Gründer der Solawi Schafroth-Hof stand im Mittelpunkt, die 1. Solawi aus dem Günztal näher kennenzulernen und das Solawi-Konzept von beiden Seiten – Erzeuger und Abnehmer – zu beleuchten.

Die Öko-Modellregion Günztal initiierte und begleitete den Weg der Solawi Schafroth-Hof, die im April 2024 in ihr 3. Anbaujahr startet. Erstmals wird es in Obergünzburg eine Abholstelle außerhalb des Betriebes geben.

Nähere Informationen finden Sie unter [www.oekomodellregion-guenztal.de](http://www.oekomodellregion-guenztal.de).



„Hans Georg Schafroth bei der Ernte für die wöchentliche Solawi-Kiste.“  
Quelle: Daniel Delang/Öko-Modellregionen Bayern

Angehängt: 16.04.2024  
Abgenommen: 30.04.2024